

第2学年だより

# Challenge

5.7.10(月) 文責: 渡邊真弓



授業参観、ありがとうございました。

授業参観ではお忙しい中にも関わらず、多くの保護者の方に来ていただきありがとうございました。多くの方にインタビューできることは、すべての生徒にプラスになりました。また、様々な職種について聞けたことも大きな学びになりました。



## 生徒の感想

いろいろな大人の人に、仕事について聞けて良かった。やっぱりお客様からの「ありがとう」を言わされたら嬉しいことがわかった。(1組 松田梨那さん)

みんな、喜びや苦労は相手のことと思ってのことだと分かった。

(1組 金子絵美さん)

多くの方が仕事の喜びが、褒められたときや相手が良くなつたときといったようなことを言われていました。多くの仕事への思いを聞けて良かったです。

(1組 君島孝祐さん)

知らない人に声をかけて、少し自信が付きました。インタビューをしたから、勉強とかコミュニケーションとか普段の生活から意識できるようにしたい。

(2組 岩崎健満さん)

いろいろな知らない人と話すとき緊張したけれど、いろいろなことを聞くことができました。また、一人一人職業が違っていて、改めていろいろな仕事があることを実感しました。

(2組 富田ももさん)